

Bei niemand anderem ist Rettung zu finden; unter dem ganzen Himmel ist uns Menschen kein anderer Name gegeben als Jesus Christus, durch den wir gerettet werden können.

Alpostelgeschichte 4.12

### **IN VERBINDUNG BLEIBEN**



#### RUNDBRIEFE ÜBER

jkruse@vdm.org

www.vdm.org/in-verbindung-bleiben/AC549000

#### SPENDEN AN

VDM e.V. (KD-BANK) · IBAN DE53 3506 0190 1011 8300 10 Vermerk: Kruse AC549000

549000 Verelvige Deutsche Misslor



## Dioglas Guyana



Das Anliegen von Diospi Suyana ist es, den Quechua-Indianern, die häufig als Menschen zweiter Klasse behandelt werden, Gottes Liebe weiterzugeben. Das Missionswerk besteht neben der Klinik auch noch aus einer Schule, einem Kinderhaus und einem Medienzentrum.

Die Quechua-Indianer sind Nachfahren der Inkas und leben im peruanischen Hochland. Der größte Teil der Quechuas lebt von Viehzucht, Ackerbau oder arbeitet als ungelernte Hilfskräfte. Wegen Armut und Benachteiligung sind Krankheit, Hoffnungslosigkeit und Alkoholsucht Bestandteile ihres täglichen Lebens.





# Ich bin Julia ...

und möchte Gottes Ruf nach Peru in die Mission folgen. Es ist mein Anliegen, den Ärmsten der Armen Mut zu machen, ihnen Hoffnung, Liebe und Anerkennung zu schenken und sie als Physiotherapeutin in ihrer medizinischen Versorgung zu unterstützen. Das werde ich im Team mit anderen tun - darauf freue ich mich!

Nach meiner Ausbildung zur **Physiotherapeutin** habe ich meinen Beruf bereits im Ausland ausgeübt. Überraschenderweise hat Gott meinen Weg in den letzten Jahren in Richtung Peru gelenkt. Er hat auch einen Plan für die Ausreise, die ich mir für den Sommer 2021 wünsche.

Vielen Dank, wenn Du mich auf meinem Weg nach und in Peru begleitest und Dich durch Gebet oder Spenden an meine Seite stellst!